



冬号

担任 千華 綾香 真由美 由香理

 新年明けましておめでとうございます 

さて、昨年行われた生活発表会ではたくさんのご声援、拍手をありがとうございました。大きなステージに緊張しながらも参加できたことを職員一同大変嬉しく思っています。今年度も残り3か月となりましたが、進級に向けて様々なことにチャレンジし、元気いっぱい楽しく過ごしたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



秋をみつけた

りす組の時は散歩車に乗って散歩していた子ども達ですが、今は誘導ロープを使って、みんなで歩いて散歩をしています。そんなある日、園の近くの空地に散歩へ行きました。そこには、たくさんの落ち葉が！！子ども達は落ち葉を拾い集めて大喜び。拾った落ち葉に油性マジックで顔を描いてあげると、「私も！」「僕も！」と落ち葉の絵描き屋さんは大繁盛でした。顔を描いてもらった落ち葉を園まで大事に握り、家に持ち帰る子もいました。落ち葉で、新たな遊びを見つけ、子ども達の可愛い笑顔が見れました。子ども達の目線になると、自然の中にも楽しい発見や遊びがたくさんありますね。



パパやママになりきります

最近、ままごとがブームのうさぎ組さん。エプロンやバンダナを身に付け、手には買い物カゴ。背中には、赤ちゃんの人形をおんぶひもでおんぶして、大忙しのママやパパがたくさんいます。赤ちゃんにミルクを飲ませたり、オムツを替えたり、時にはビールで「カンパイ！」と宴会が開かれているところも…(笑)日々の大人の行動や話し方を真似していて、子ども達同士の会話を聞くと、くすっと笑いがでるような会話もあり、ほっこりします。言葉の数も増え、友達同士での遊びも盛り上がるようになり、子ども達の成長を嬉しく感じながら、見守っています☺



これまでの取り組み

- ・月刊誌の読み聞かせ、シール貼り
- ・毎月の製作 10月 ぶどう
11月 ふくろう
12月 クリスマスツリー
- ・秋の遠足 ・生活発表会
- ・クリスマス会

これからの取り組み

- ・毎月の製作
- ・室内、戸外遊び
- ・豆まき会
- ・保育参観
- ・うがい、箸の練習

